
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO SNº/ 2024 

Cajazeiras, 25 de abril de 2024 

 
Ilustríssimos Senhores, 

Dr. JOSÉ ALDEMIR MEIRELES DE ALMEIDA 

Prefeito 

ELIAS LIRA 

Secretário de Infraestrutura 
 
MYCHELLE DANTAS DE ALMEIDA NOLETO 
 
Secretária de Saúde 

 
Senhores, 

Ao tempo em que consignamos respeitosas saudações, e reiterando nosso profundo respeito, 

solicitamos instalação de rampas para cadeirante na localidade: UPA – Unidade de Pronto 

Atendimento, Município de Cajazeiras/PB. 

Justificativa: 

Na referida localidade existe apenas uma rampa de acesso externo a PCD-Pessoas com Deficiencia, o 

que torna insuficiente o acesso dessas principalmente em dias movimentados. A análise e 

implantação de novas rampas em pontos estratégicos teria valor significativo para essa população na 

utilização dos serviços de saúde, proporcionando possibilidades igualitárias, quando comparadas com 

as pessoas sem deficiências. 

Assim é indispensável a elaboração deste Requerimento.  

Esse serviço é uma reivindicação da população.  

Aproveitamos o ensejo para renovar nossos votos de elevada estima e consideração. 

Atenciosamente, 
 

 

 

ALYSSON AMÉRICO DE OLIVEIRA 

(Alysson Voz & Violão) 
VEREADOR 

 

 

 


